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	العام الجامعي
Academic year
	
	اسم المادة
Course name
	

	الكلية/المركز الأكاديمي
School/Academic center
	
	رقم المادة
Course number
	

	القسم
Department
	
	طريقة التدريس
Delivery method
	☐ عن بعد online       
	☐ مدمج Blended
	☐ وجاهي Face to face

	أسماء المراجعين
Reviewers Names
	



	[bookmark: _Int_rSJjPHw6]لاستخدام المراجعين        For the use of the reviewers

	المعيار
Criterion
	ضع اشارة عند التحقق من الالتزام بالمعيار
Checklist

	التوصيات (للبنود غير المتحققة)
Recommendations
(for non-met items)

	يقّيم الامتحان تحقق نتاجات التعلّم المستهدفة لمادة الامتحان.
The exam assesses the achievement of ILOs/SO’s related to the exam material.
	☐
	

	الأسئلة مكتوبة بخط واضح ولغة علمية واضحة ومحددة وتحقق الشروط الآتية:
clear scientific Questions are written using clear font size and language and adhere to the following guidelines:

· لا يوجد أخطاء في القواعد اللغوية أو الإملائية في الأسئلة والإجابات.
There are no grammatical or spelling errors in the questions and answer choices.
· لا يوجد ارتباط منطقي بين الإجابات المتعددة بحيث يسهّل عملية الإقصاء للإجابات.
There is no logical connection between the answer choices, making it easier to eliminate choices.
· ألا تكون الإجابة الصحيحة أطول وأكثر دقة من الاختيارات الأخرى، وألا تشمل عناصر موجودة في الاختيارات الأخرى.
The correct answers are no longer, more precise, or encompass elements found in the other choices.
· لا تحتوي الإجابة الصحيحة على كلمات مكررة موجودة في متن السؤال.
The correct answers do not contain any repeated words present in the question.
· الإجابات ليست طويلة ومعقدة.
The answer choices are not lengthy and complex.
· لا تحتوي اختيارات الأجوبة: جميع ما ذكر، أو لا شيء مما ذكر، أو الجمع بين بديلين، أو المصطلحات القطعية مثل أبداً أو دائماً.
The answer choices do not include: all the above, none of the above, a combination of two choices, or absolute terms like never or always.
· لا يوجد عبارات تنفي النفي. 
There are no phrases that negate negation.
· البدائل مرتبة بشكل منطقي، وبنفس التنسيق إذا احتوت الأرقام.
The answer choices are arranged logically, and in the same format if they include numbers.
· الرسومات التوضيحية (إن وجدت) واضحة
Figures and sketches (if exist) should be clear.
· ان لا تتواجد أكثر من إجابة صحيحة أو إجابات قد تحتمل الصواب غير تلك المعنية
No multiple correct answers or choices that might be considered correct.
· أن تكون الإجابات الصحيحة موزعة على مختلف الرموز (الاحرف).
Correct answers are spread over the different choice letters.
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☐



☐
	

	لا يحتوي نص السؤال أو الاختيارات على كلمات أو عبارات غير لائقة أو منافية للأدب المهني وتعليمات الدين والعرف المجتمعي. 
Question text and answer choices are devoid of inappropriate language that goes against professional, religious, and ritual beliefs.
	☐
	

	التنويع في المستوى المعرفي للأسئلة حسب النسب المحددة في نموذج بناء الامتحان.
Utilizing different cognitive levels in exam questions, according to the percentages documented in the exam structure form.
	☐
	

	يتناسب الوقت المخصص للامتحان مع عدد وطول الأسئلة بشكل عام.
The number and length of questions are appropriate to the allocated exam time.
	☐
	

	لا تتجاوز نسبة الأسئلة المكررة من السنة السابقة/الفصل الدراسي السابق عن 30% بالاعتماد على النسبة الواردة في نموذج بناء الامتحان.
Repeated questions do not exceed 30% from the previous year/semester, according to the percentage documented in the exam structure form.
	☐
	

	(للامتحان الورقي) يلتزم الامتحان بنموذج غلاف الامتحان الورقي، ومواصفات تنسيق، وطباعة الأسئلة، والإجابات.
(For a paper-based exam) The exam adheres to the paper exam cover sheet form, and the specifications for formatting and printing questions and answer choices.
	☐
	



	لاستخدام منسق/مدرّس المادة بعد استلام توصيات المراجعين
For the use of the course coordinator/instructor after receiving the reviewers’ recommendations

	عدد أسئلة الامتحان Number of questions
	

	عدد الأسئلة التي تم تعديلها أو استبدالها بناء على توصيات المراجعين
Number of edited/ replaced exam questions based on reviewers’ feedback
	



الوثائق المطلوبة لإجراء المراجعة:
1. ملف إلكتروني لنموذج غلاف الامتحان الورقي رقم (EXC-02-01-03) للاختبارات الورقية، أو ملف الأسئلة الذي سيتم تحميله على منصات الاختبارات المحوسبة.
2. ملف إلكتروني لنموذج جدول مواصفات الامتحان المعلن في ملف المادة/مخطط المادة.
3. ملف إلكتروني لنموذج بناء الامتحان وفق نتاجات التعلم رقم (EXC-02-01-01).

يقوم المدرس بتجميع الملفات السابقة وعرضها على لجنة المراجعة (يمنع نقل الملفات بالبريد الإلكتروني أو أية وسيلة عبر الإنترنت).


	توقيع المراجعين
Reviewers signature



	توقيع منسق/مدرّس المادة
بإجراء التعديلات
Course coordinator/instructor’s signature confirming that modifications requested have been accomplished
	توقيع رئيس القسم
على إجراء التعديلات
Head of Department signature confirming accomplishment of modifications
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